
Herr Ullmann erklärt, dass er auch diesen Beschlussvorschlag der Verwaltung ablehnen wird. 
 
Herr Ebbinghaus gibt an, dass hierzu noch Beratungsbedarf innerhalb der Fraktion besteht und 
er sich daher bei der Abstimmung enthalten wird. 
 
Es folgt nun die Abstimmung.  
 


